

José María Eiros recibirá el Premio Especial Diagnóstico de CyLTV

El jurado selecciona a los 44 finalistas de la segunda edición de los premios, que se darán a conocer el 6 de febrero en una gala que se celebra en el Auditorio Ciudad de León

13/01/2025 11:43

Valladolid / Sanidad



Miriam Chacón - Reunión del jurado del Premio Diagnóstico de CyLTV

ICAL

El catedrático de la Universidad de Valladolid, jefe del Servicio de Microbiología del Hospital Río Hortega y director del Centro Nacional de la Gripe, José María Eiros Bouza, recibirá el próximo 6 de febrero el Premio Especial Diagnóstico en la gala de celebración de la segunda edición de unos galardones que promueve Castilla y León Televisión (CyLTV).

El jurado de los Premios Diagnóstico, que entrega desde el pasado año CyLTV para reconocer a los mejores profesionales de la salud y la sanidad de la Comunidad, se reunió en Valladolid para seleccionar también a los 44 finalistas de su segunda edición que cuenta con once categorías con cuatro finalistas por cada una, y que conocerán el fallo definitivo del jurado en la gala que se celebra el próximo 6 de febrero en el Auditorio Ciudad de León.

En concreto, en la categoría a Mejor Iniciativa Médica, se nominó al equipo de Salud Mental Perinatal de la Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo, al programa 'Mentoring' en Enfermedad Renal Crónica Avanzada del Servicio de Nefrología del Hospital Universitario de Salamanca, a la Semana de las Enfermedades Hepáticas de Castilla y León que promueve la

Asociación Española para el Estudio del Hígado y la Asociación Castellano y Leonesa de Hepatología, y al estudio pormenorizado de demografía médica en Castilla y León del Consejo de Colegios de Médicos de la Comunidad.

En Mejor Iniciativa de Enfermería, se nomina al proyecto '12 meses, 12 razones para vacunarse' de la Gerencia Regional de Salud, a la implantación de la escala de valoración visual del ictus de la Unidad de Ictus del Hospital Clínico Universitario de Salamanca, a la implantación del uso de manoplas para la reducción de sujeciones rígidas en miembros superiores del Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, y apoyo al trabajador en el uso de aparataje y tecnologías de la Dirección de Enfermería del Complejo Asistencial de Zamora.

Para la Mejor Iniciativa de Asociaciones de Pacientes, se decidirá entre las presentadas por FAEMA Salud Mental Ávila, la Asociación Leonesa con las Enfermedades de la Sangre, la Confederación de Personas con discapacidad física y orgánica de Castilla y León y la Asociación Española Contra el Cáncer, mientras que la Mejor Iniciativa Farmacéutica estará entre los equipos PROA de Atención Primaria y Hospitalaria de las Áreas de Salud de Castilla y León, el Área de Salud del Bierzo, las 'Farmacias Punto SOS' de los Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León junto a la Gerencia de Servicios Sociales, y el programa implantado en el Área de Salud de León.

El Premio Diagnóstico a la Innovación cuenta entre los nominados con las Unidades de estrategias de afrontamiento activo del Dolor Crónico de Castilla y León, la iniciativa 'bbMiradas' para intervención precoz de autismo, la Red de Cirugía Robótica de Castilla y León y la Red de Exoesqueletos Pediátricos, ambos de la Gerencia Regional de Salud. Mientras, el Premio a la Mejor Iniciativa de Humanización se decidirá entre el proyecto 'Yo acompaño' de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila, el Foro de Asociaciones de Pacientes de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Segovia, la iniciativa 'Humanizando la Atención Sanitaria' de la UVa, el Colegio de Médicos de Valladolid y el Colegio Profesional de Dietistas-Nutricionistas de Castilla y León y el 'Programa Contacto' de la Unidad de Neonatología del Servicio de Pediatría del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

Los nominados al Premio Diagnóstico a la Investigación incluyen al 'Estudio InfluenCEF' de la UVa y el Hospital Río Hortega junto al Centro Nacional de la Gripe, 'la investigación sobre 'Efectividad del ejercicio terapéutico en pacientes con demencia' del Grupo de Investigación Salud y Calidad de Vida de la Universidad Católica de Ávila, el abordaje multidisciplinar de la enfermedad de Huntington de la doctora Esther Cubo del Servicio de Neurología del Hospital Universitario de Burgos y el proyecto 'ACA' del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

Para el Premio en Salud Pública, se decidirá entre los programas de estudio de la influencia del microbioma vaginal por la infección del Virus del Papiloma Humano de la UVa y la Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Oeste, el plan para la prevención del evento vascular del equipo

de Atención Primaria de San Esteban de Gormaz (Soria), la estrategia de detección precoz de las hepatitis víricas en pacientes con hipertransaminasemia del Área Sanitaria de Segovia y la Red Centinela Sanitaria de Castilla y León.

También se concederá un galardón a la iniciativa con enfoque 'One Health' que podrá recaer en los programas de optimización de tratamiento antibiótico en Castilla y León, en el Colegio Oficial de Veterinarios de Valladolid, en los servicios oficiales farmacéuticos de Castilla y León o en la secuenciación genómica integrada de patógenos de la Dirección General de Salud Pública de la Junta, y el Premio Diagnóstico a la Gestión Sanitaria se decidirá entre cuatro proyectos del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, el Área de Salud de Soria, de la Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo y de la Red de Oncólogos de Castilla y León en el Bierzo.

Por último, el Premio Diagnóstico a la Mejor Iniciativa Sanitaria Privada se decidirá entre el Programa Juvenal de la Fundación Fundaneed, el Coworking Sanitario del Centro Médico Gran Vía de León, la Unidad de Terapias Intensivas Vitalia en Castilla y León y los hospitales HM.